

令和7年8月10日発行

グループホーム たぶのき便り 8月



〒910-0001 福井市大願寺3丁目3-6

☎ (0776) 27-3940



～まだまだ暑さの続く8月です！～

37度を超える日が続き、外出がなかなか自由に出来ない8月です。先日お年寄りと一緒に外を歩いていて、照り返すアスファルトの熱のあまりの暑さに、「暑いですね、昔ってこんなに暑かったでしたか？」と尋ねると、「そうねえ昔は30度を超える日も少なかったんじゃないかな。学校のプールも今は中止になることが多いんでしょ？」「そうらしいですねえ、今年は4回しかプールが無かったという話も聞きますね。」「そう考えると昔は良かったねえって言ってしまおうね。なんだか窮屈になっている気がするね。」と話されていました。『物は豊かになったけど、(人の)心は貧困になった』という、ある政治家の話を思い出しながら次の世代に優しい世界を残さなければと思うこの頃です。

さて、先月は大願寺のお祭りに参加させていただきました。暑い日でしたが皆さんそれぞれにお祭りを楽しんでいただけたと思います。特に盆踊りは、「何となく身体が動くわ～」と数名の方が踊りに参加されていました。

